

INFOS-SERVICES

AGENDA

SECTEUR CONDROZ-OURTHE-AMBLEVE

→ 0900/10 500

◆ FERRIÈRES

Promenade

Ce dimanche 2 octobre, le Génévrier propose, à 14 h, au départ de la chapelle Sainte-Barbe, à Burnontige, une promenade guidée sur le thème de l'automne en Ardenne.

◆ MODAVE

Fête de la pomme

Ce 2 octobre, le CRIE de Modave organise, au château, sa 9^e fête de la pomme. Au fourneau ou dans le verger champêtre, à la coupe ou à la taille, attendez-vous à découvrir la pomme sous tous ses aspects.

Au programme : visites guidées du verger, activités pour enfants, ateliers de pressage et de cuisine des pommes, démonstration de taille de fruitiers, conférences, stands d'information, exposition, jeux coopératifs, vente et dégustation de produits du terroir aux pommes, artisan au travail... Et aussi grimage, fanfare, petite restauration, animations diverses pour enfants et adultes. Prévoir bottes ou bottines pour les balades. Pas de sacs jetables disponibles, n'oubliez pas votre panier pour vos éventuels achats !

Toutes les balades sont accessibles aux personnes à mobilité réduite ainsi qu'aux personnes déficientes visuelles.

► 085/61 36 11. www.criedemodave.be

BOIS-ET-BORSU

Pédaler, boire, pédaler.. gagner !

La deuxième Coupe de Wallonie de bierfiets a réuni 500 personnes dimanche soir lors de la kermesse de Bois-et-Borsu.

● Virginie LEJEUNE

Ce week-end on attendait un Philippe Gilbert au championnat du monde sur route. À Clavier, on attendait avec impatience la coupe de Wallonie de bierfiets, unique en son genre. Cette deuxième édition, mélangeant folklore et tradition estudiantine, aura été encore une fois un succès, chacun se donnant à fond. « Dès qu'il y a compétition, les gens se donnent pour aller au bout », explique Jean-François Deckers, membre du comité du village Bienvenu.

Comme l'année passée, le bourgmestre Philippe Dubois a combattu. Et pour son anniversaire, il s'est fait plaisir, a pédalé, a bu et a terminé son ascension au second tour ! « J'ai bu de l'eau entre les pauses sinon, je ne terminais pas la soirée, s'amuse Philippe Dubois. À Clavier, nous avons de la chance d'avoir un comité du village particulièrement dynamique, qui a des idées à revendre. »

Durant les quatre jours, le succès n'aura pas désempilé. Les chiffres en témoignent : 600 participants vendredi soir,



Le maieur, Philippe Dubois, a été éliminé au second tour... Pourtant, entre les courses, il ne carburait qu'à l'eau.

«À Clavier, nous avons de la chance d'avoir un comité du village qui a des idées à revendre»

400 samedi et dimanche devait rassembler pas moins de 500 personnes autour des fameux vélos à bière. « Ce type d'évènement permet l'intégration. Et c'est un point sur lequel j'insiste. Il y a l'école bien sûr mais il y a aussi l'importance des festivités », s'exclame le bourgmestre visiblement ravi de l'évènement.

Du côté des femmes, pas de

prétendantes au titre en début de soirée. « Avec un petit verre dans le nez, elles sont capables de jouer », rigole Jean-François, qui rappelle le grand vainqueur de l'an passé. En tout cas, on pouvait compter sur les femmes des membres du comité qui se sont lancées dans la folle course parce qu'elles l'avaient promis », souligne Jean-François.

Lundi par contre, on passait de la bière au pastis avec un tournoi plus traditionnel ; celui de la pétanque. « On a essayé de toucher l'ensemble de la population. Autant le dimanche après-midi, nous visons les familles et le dimanche soir, nous avons accueilli plutôt des jeunes autant le

lundi, nous rassemblons les plus âgés du village », explique Jean-François Deckers.

Le samedi, des jeux interquartiers étaient organisés. Parents et enfants ont donc pu jouer et les différents quartiers de Clavier ont pu s'affronter dans divers jeux. Cette année, il y avait six équipes et les jeux étaient autant physiques qu'intellectuels », rajoute Jean-François.

Pari réussi encore une fois pour le comité qui ne peut que constater la nouvelle dynamique existante depuis la création de la coupe de bierfiets. Et l'année prochaine, c'est sûr, on compte reprogrammer ce qui va très certainement devenir une tradition Claviéroise. ■

FERRIÈRES



Li Fiesse est une réussite Le week-end passé, le comité du club de tennis de table de Ferrières organisait trois jours de fiesta. Vendredi, apéro et concert « The Kings of the Divan » ont rassemblé 120 personnes. Le lendemain, la soirée tropicale et le cochon à la broche, surveillé par Lionel, ont enchanté 70 convives. Dimanche, le tournoi de pétanque a rassemblé cinq équipes de six joueurs sur les terrains disponibles.

TINLOT



Un souper rencontre à Ramelot Après la messe célébrée samedi soir dans la grange, un repas était organisé à la salle du Tilleul, prête à accueillir une centaine de convives.

Organisé par le comité du village de Ramelot, ce souper permet aux habitants de se rencontrer, de se parler et d'accueillir les nouveaux venus.

Les bénévoles permettent au comité d'organiser une dizaine d'activités, dont le fameux spectacle de St Nicolas.

SERAING-NEUPRÉ

Pas de flash dans la descente d'Ougrée

Depuis 2 ans, la police de Seraing-Neupré annonce également plusieurs radars dans la descente d'Ougrée. Mais on ne voyait rien venir. Et pour cause : l'installation de flash n'est finalement plus d'actualité. « Relevant des problèmes techniques, liés à la détection de masse métallique et aux points relais d'électricité, les experts nous ont assuré qu'il sera impossible d'en placer dans la descente », indique le chef de corps. Par contre, la zone de police est en discussion avec le SPW (Service Public Wallon) afin de restructurer l'agencement de cette descente. Il est ainsi question de rétrécir à une seule bande de circulation plusieurs endroits dangereux, notamment les deux entrées et sortie, à savoir la bretelle qui vient de l'Université de Liège et la sortie qui va vers Ougrée. « C'est une proposition qui doit encore être discutée ». S.I.